

Anlage



Die Gleise werden direkt auf die Grundplatte verlegt. Die Bahnsteigkante wird aus Kunststoffteilen gebastelt und anschliessend lackiert.



Die Bohlen in den Schienen entstehen aus kleinen Holzstücken, und die Bahnsteigoberfläche wird mit fein gesiebtem Sand aufgefüllt.



Der Bereich vor dem Dienst- und Warteraum entsteht durch Kopfsteinpflaster. Die Kunststoffplatte wird mit Sand in das Umfeld integriert.



Der Sand beim Empfangsgebäude erhält sein Aussehen mit hellgrauer Farbe und dient als Untergrund für die weitere Landschaftsgestaltung.



Die Vegetation der kleinen Landstation entstand aus feiner Flockage, verschiedenen Grasfasern und belaubtem Seemoos.



Kleine Grasbüschel entstehen mit Produkten von Silhouette. Diese entnimmt man einer Folie und klebt sie mit Sekundenkleber auf.